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承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 愛知厚生年金会館

事務局 TEL763=5110FAX763-5121

会長 大口弘和
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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～2003年産RI会長ビチャイ・ラタクル
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雲……先々週の記録…蕊;第968回平成14年10月15日（火）
ガバナー補佐訪問 スヨ

ビ雲一琴壼響侭琴忘響侭堅,虚勢《長銘學,侭響,-農‘,《長ﾂｰ‘震，塑虎浮病全‘,壺参』,侭鐸,緯必

お識を{rilいました。リ|き続き例食後にも|〃,瀧会にご

IIIII研頂きご桁導賜わりたいと思っております。

改めまして、木l：|は細野ガバナー補佐・古1･11地区

IIill 'lif'll ･安藤ガバナーilli佐枠1IKをお迎えしての例会

であります。よろしくお願いいたします。

皆さん、鯛は|11本あるかご存知でしょうか。乳歯は

20本あり、永久鯛は親知らずまで含めると32本あり

ます。

昭ﾎ1162flイ80才で欠批鮒は1O本まで」のU標提案

が,爪されました。その後、食ltilllの極顛を問わず般低

何本の伽があれば「II術める」「i活せる」ことがH1来る

のかを大阪大'､)::灰'1::部公衆術ﾉk学I荊州《にて調査され

ました．その結果、 2()本以上の伽が必要であること

が分かりました。

5水以ド：金く1l術めない

6-10*:あまり峨めない

1 1-15*: 1I胸めない物がある

16-204､: :たいていの物が噛める

21本以上：なんでも噛める

、'2成ﾉ亡年、残仔鯛收が20本あれば11III11＃が可能であ

ることから、 80才で20木以｜:の鯛を残そうという

｢8()20巡動」が愛知IIⅧ科阿llli会から提間されました。

愛知Ui4では、 、ﾄ成l/1年度までに約8.()0()人の方が表彰

されております。

さらに平成12年1211 1 11にL(ﾉIJ<ll.iの許111を得

て「11,l. l､11法人802()推進11l･l､II」が,没)>:され、 IEI民迎勤

の椛進、 ′|!,'ifIMの収災． ､提供、 ’洲鮒iji究を柱として椛

進されています。

伽を失う陳|火Iの90%はムシ州と卿#1ﾙ>jです。この

i･:なIj(Iﾉ《|はプラークと鯛イiです。プラークを取り除

くにはl：下な附朧きを公i(卜する必要があります。鯛

の|:fなi燗孵き法の,i111純や噸ｲi除去は州科咲|流に行

かないと出来ませんので、かかりつけのi",ﾄl･医院で

illl:l･術ﾉk l rから桁導を受けてI11けたらと思います。

80雌で''1分の伽を2()水以I保つことは妙ではあり

ません

へ

錫"奉仕の理想”

密出席報告

会貝 71(65)名 i'll jﾊリ ′17名

出席率 7230%

前々胆l 10月1 1 1 (修正出職率) 95.38%

囹ビジター紹介

東名11渥分'又ガバナーilli佐 細野恭弘ｲ1

第2760地|丞地|XiIIII'|料ド 1lil.II 降彦fl

束名古屋分区ガバナール|i佐枠事 安藤鉦太郎掛

他l名

囹11月会員誕生日

森|剛君(11/3) 、鈴木(f1|!)"(11/7) 、 ｜ﾉﾄi*l llll(11/l;l)

加藤(火)#(11/14) 、 ‐村省(11/16) 、松ﾙﾙ片(11/25)

|谷口幹事報告
へ

1 . 4KI_I例会終了後、 クラブ協縦会を開雌致します

ので、帆､11の〃は'l･|:H･の間にお集まり｜くさい。

2．次l' 'i例会は231 1(1<)創立20間年記念式ﾘl↓で22II(4ﾉ0

の例会はございません。

松居20周年実行委員長よりお願い

､11 1_1はl l ll#30分からご蝶合Inく方もいらっしべ,い

ますが、その他の〃は拠,隊も含め、 1511#には能楽'通

にお集まり1頁き、ご協ﾉJ賜わりますようお噸い致し

ます‐

~~~大口会長挨拶

細野ガバナー補佐をお迎えして

みなさん、こんにちは！

みなとRCの飯ll lさん、 ようこそいらっしやいまし

た。ごゆっくりお過ごし1,.さい。

今| ｜は例会liiiにガバナー衲佐を|"|み、懇I淡会にて

-I-

輪7’本年度会長テーマ EXPO開催まであと 885日 本紙は1I1'k紙を使川しております。



繩をII､fくことによって、 クラブlil身も活性化してい

くと!~;っておられるわけです。

又、 2760地区岡部快脳|ガバナーの地区方針は

1 .地区内クラブへの迅速なサポート

2. Wrllt代に思いやりの心を

3．地域の低統文化を後lltに継承しよう

41 .地域に袴ｲ'fした乍仕活動

5． ロータリー11ｲ．M、米ll l奨学会への貢献

であります I11じく仏教的な物の考え方であり、 ク

ラブに|'|分の職場に地域にllt界にと奉仕の繩を蒔い

ていただきたいと【司・っておられます

雌初の地区への迅速なサポートは、各クラブのク

ラブI;1･ l'l'i 1 Iﾄのプログラムを達成するためには、地区

委興会には朧代委興及さんはじめ、すばらしい‘情報

の持ちi2が沢IIIみえますので、 クラブ例会に誰帥と

してお州きし、 クラブの特さんに慈愛の繩を蒔くこ

とによって、 プログラムの達成が出来るよう願って

おられます。どうか皆様にはRI会長及びガバナーの

〃針を繰り返しお読みいただきますよう、お願いI|』

し｜:げます

さて、 これからはお願いばかりでございますが、

まず雌初に只今でてまいりました会興j牌強は、 ロータ

リーのﾉi<速のテーマであります。RI会艮は沢111の人

に慈愛の繩をli＃くには、沢l l lの人に人公をしていた

だかなければなりません i'ill 1橘の純琳5名の会

興の人公をお噸いしたいとIi･っておられます。また、

|川部ガバナーからはすでに会長さんの方にお願いが

きていると思いますが、 l1i!年71 1 1 1 1と比鮫します

と2760地|><は20()橘もの減少となっています。 しかも

lii!91611に断しく79WfIIの愛知腿久fRCができ、そ

の公典激をDIIえてもこの数j含になっております。ク

ラブが常に新しい会興を壕らないならば、年を経る

につれクラブはｲf統する''1も発腱する'l1もIIII来なく

なるとムわれております“今痩会典の梼様・人ひ

とりが新食興を人会させることの必甥‘|'|ﾐを,認I識して

いただき、 liili!jきに挑戦していただきますようお願

{､IIIしkげます。

次にロータリー11ｲ．'､11のｲ|鳥次寄|､1･でございますが~

昨ｲ|:とl 'il様・人I()()ドル以|:、下椰さんは会興激71"

ですので、 7, 1()()ドル以｜ ~､のお伽いがきております。

|ﾉ〈|みにl1i: fl渡ｲﾄ次術:|､1･ (人､'1たり) 9783ドルで全

体で15()ドルイ《足し－人､'1たり10()ドルにはとどいて

おりませんので水ｲI:.度は必ず進成できるようお噸い

を' l 'しl.げます。尚、昨ｲ1:までの唯フェロープログ

ラムはl !)()8年l ll lの棚MII!委典会の決定でII}定義され

Ii'MIi'liから外されました。雌フェローはそのままにし

ていただき、 今年1璽より認,i'l;とは1111:接関係のない

｢11ｲ．|､11の友」会幽制度が発足いたしました。そして

｢111．|､1lの皮」公幽は次のように定炎されています。

｢111･ l､11の友」公幽は米貨1 ()()ドル以｜を'制､1･し、以後

ｲ|:､次プログラムjif金へ師年10()ドル以'2を寄|､lするFji

を!I}liliで鱒約した人の'|＃です。もちろん寄付･を続け

細野恭弘ガバナー補佐講話

鱸
鱈
鍵
鯛

拷さんこんにちは。只今ご紹介を膜きました本《|呈

度東名lli庵分Ⅸガバナーhli佐をおおせつかりました

昭和RCの細野でございます。

千種ロータリークラブさんにおかれましては20周

年をお迎えになり、誠におめでとうございます。心

よりお祝い申しlもげます。そして次なる30周年に向

けて更なるご活躍をされ、より多くの牟||:の繩をII#

いていただきますようご期緋IIIし上げます。

本[]は例会の大変iti電なお1l#間をおかけして地|><

リーダーシッププランによります、 ガバナー公式I泌

問前のガバナー袖佐訪問をさせていただいたわけで

あります。そして先腱、会長、幹猟様と懇談会をさ

せていただき、千種ロータリーさんの現状について

色々とお話をお聞かせいただきました又、例会終

j'後にはクラブ協議会に出席させていただき、各委

興長さんと懇談をし、その内容をガバナーに報f'iす

る微割りでございますのでお許しをいただきますよ

うお願い中し｜げます

さて、RI会憂ビチャイ ・ラタクルさんの紹介につ

きましては、 クラブ!;l.lili !'fにI群しく!破っていますし、

公式訪問にてガバナーが!;､ﾄしく説|ﾘ'されますので、

割愛させていただきます、

2002～2003年度RI会腿テーマは慈愛の伽を蒔きま

しようであります。歴代のRI公艮さんは、ほとんど

トップダウンでありましたがビチャイ ・ラタクル会

長はボ|､ムアッブで慈愛の繩をli､fきましょうと! i.a

ておられます。それでは、 どこで慈愛の繩をII､fくの

か？どうすれば賊も効果的に崎く'liがIIII来るのか．

その機会はあなたのA'ilりの到るところにあります。

1 . まず雌初にIil分のクラブに慈愛の巾Iをll､fきましょう

2次にn分の職j跡に慈愛の椰を'|､fきましょう

3． あなたの近くの地域社会に慈愛の価をll､fきましょう

4．そして鍛後に''1界のありとあらゆる場Ⅳ『に慈愛

の極を蒔きましょう

そして私達ロータリアンは、 ’'1分''1身｜､分に慈愛の

心を術えているのですが、私達の111途に樅たわる;l l:

大な|~l標を達成するためには、私述のII;条と負,花を典

有してくれる人々がもっとたくさん必要であります。

私達の組織の永統を雌'ﾉさなものにする11&i'#の方法

は、できるだけたくさんの人々の心に慈愛の雛を'除

くことですとI封っておられます。それは、できるだ

けたくさんの方に人食していただき、 II1冊広い慈愛の

二亀

へ
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歴史と伝統ある千種ロータリークラブさんが沢山

の慈愛の種を蒔いて､更にすばらしいクラブになられ

ますようお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただき

ます。

ポール・ハリス・フェロー、マルチプル・ポール・

ハリス・フェロー、大口寄付者になる事も出来ます。

従来の準フェローと異なる点は書面で醤約する事で

す。これは来る5年間の優先プログラムで、ロータ

リー100周年の2005年までに ・人当たり100ドルを達

成させる事が目標です。但し準フェローと「財団の

友」は異なるわけですが、準フェロー＋「財|』の友」

で1000ドルになるとポール・ハリス・フェローにな

れます。誓約額は100ドル～1000ドルで、その他

(100ドル以上の金額記入）で奮約期間を|ﾘ1記できま

すので、一度申し込みましたら生涯取り消しが出来

ないということはありませんし、 1年飛ばす事も出

来ますので拘束されるものではありません。尚、誓

約苫を送付した方には、会員証とステッカーを送り

ます。

次にポリオ撲滅募金活動キャンペーンの協ﾉjのお

願いであります。 1985年ポリオ撲滅をU標に岐初の

募金キャンペーンが行われた当時は年間353件の発症

がございましたが、今では全世界で7力l｣211件の発

症とその99％以上無くすまでになりました。そして

私達の夢は、 2005年ロータリー創設I(l.周年にポリオ

根絶を世界保健機構と共に宣言することであります。

しかし昨年のニューヨークでの同時多発テロ以降、

各側、各機関は今までのポリオ撲滅の為の寄付から、

セキュリティーに重きを置くようになり、 8000万ド

ルの資金が不足しています。 6月のスペイン一バル

セロナの国|策大会で発表された新ポリオ撲滅募金活

動キャンペーンは「約束を守ろう、ポリオをなくそ

う」というテーマを掲げて、 2003年911迄に地球上

で・件の発症例も無くし、 2005年に撲滅'尚:言ができ

るよう全ﾉJを挙げる決定がなされました。日本では

8H'1日ロータリー財団セミナーがiﾙl催され、その

決定として、 u本の財団貢献度から世界の必要額の

20%、即ち1600万ドルを本年度より向こう3年間に

1 Iる揮約でU標を達成する半になりました。そこで

1600万ドルを日本の会員数で割りますと、会興 ・人

当たり150ドルの特別寄付になります。それを3年間、

年間50ドルをお願いしたいといっております。大変

厳しい時節がらではありますが、ご協力いただきま

すようお願いいたします。

次に地区大会への参加でございますが、 1 1 1ll6LI

(1j～181 1 (11)に半II1南ロータリークラブのi鋼;にて、

ウェスティンナゴヤキャッスルホテルにて行われま

すので、沢l l lの皆様のご出席をお願いいたします。

又、来年2112I1R(月)東急ホテルにて私ども昭和RC

の1掴:にて1Mを開催させていただきますので、ご協

力を腹きますようお願いいたします。

岐後になりましたが来年6月1「|～4 1 1オースト

ラリアのブリスベーンにて行われますllt界大会には

できるだけ沢山のご参加をお願いいたします。

*I]は貰璽なお時間を頂戴し有意義なご説Iﾘlがで

きたと思います。本当にありがとうございました。

畷.瘤.…峰…""際“会長・幹事懇談会…………

11 :30～12 : 20橘の間
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： 例会前に行われた懇談会には、副会長、会長
伊

鷺エレクト、副幹事も交え、和やかな雰囲気の中、

：進行しました。
二

2為‘'0秘ｸ砲.､増･弾哺＊鞄･均･趣･ﾛ33』つみ唾吻･つぁ‘､恥〆姶'私吋2.毎際-可3.輪."唾腺'｡594〆､Z./宅2./噌a/竃E･'蝿

e一今｡-＝-.--c､-。、 クラブ協議会。､｡､一参､､、
13: 40～14 : 40牡丹の間

蕊
『

蕊 、
鎖

鐸
唾

醍
鰯

各委員長から活動内容や;|･画が発表されるとガバ

ナー補佐より会員増強の必要性と難しさ、 IT関連

の人材の不足、区と連桃して活動を広げている昭和

RCの例を交えて社会奉仕の地域への貢献、国際奉仕

活動のキャンヘルプタイランドの重要性などが奨励

のお言葉と共に助言も含め、最後に和やかで和気あ

いあいとしたクラブで参考にしたい所が沢山あると

の嬉しい発言を頂きました。

＝

鈩玲急皇‘ローターアクトクラブよりお知らせ:獄｡警報
f;

2
# ･ 11月第一例会 駒

； 日時 」1月5｢|（火） 点鐘」9:00 ：
＃ 場所 名古屋カーデンパレス 助
＃ 一 駒
《,』 フーーマ アクターズミーティング反省会 蝋
〈） 駒
＃ 担当 役員 蝋
!; . ''月第~皇例会 “

門

吻

;I R時 n月19m(火） 点鐘'9:00 :
ガ 場所 名古屋カーデンパレス ＃
（》

2
;'） テーマ 家族にやさしく 勘jP

駒＃ 担当 社会奉仕委員会 吻JP
（）‘cgsegseg愚egsegsog屋ご2S､93こ9sごgscgscgscgscgsegseﾐsoescﾐ言.gsegsごg含cgsegscgsc§SCS蔵ces笠
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睦日祝い 〉
、

:明 〉
／

、

f生日祝い く
／

睦日祝い ／
、

、

／

』念日祝い ＞
、

／

同 ＞
、

味日祝い 、／
／

塾 ／
、

10/15分） 池田 隆・伊藤健文 会員誕生日祝い 〈
〈

；ガバナー補佐 細野恭弘君 神崎住惠・加藤重雄 森岡文明 ヌ
ゼガバナー補佐幹事安藤鉦太郎君 木原喜造・菊池昭元 会員誕生日祝い ／
／ ／

ゼ ガバナー補佐訪問にお邪魔致し 小林 明・小杉啓彰 夫人誕生日祝い ／
，ました。 小山雅弘・小坂井盛雄 結婚記念日祝い ；
；地区副幹事 吉田隆彦君 黒須アイ子・松永正史 宮尾紘司 ／

〈

； 本日は宜しくお願い致します。 三好 親・水野民也 夫人誕生日祝い ヌ
ゼ大口弘和・谷口 優 水谷祥督・成田良治 小出 毅 ／
／ 〉

《 細野ガバナー補佐をお迎えして 西川豊長・佐野 寛 ガバナー補佐をお迎えして ＞
； 本日はご指導の程、宜しくお願 澤田淳治・鈴木正男 夫人誕生日祝い ﾀ

ﾗい致します。 鈴木理之・竹内眞三 萩原喜代子・大谷和雄 〉〉
;水野賀續 舎人経昭･和田正敏 結婚記念日祝い ；
§ 細野ガバナー補佐をお迎えして 吉田節美 山田壽勝 〉
／ ＞

＞笹野義春 ガバナー補佐をお迎えして ちょっといいことがありました。＞

； ガバナー補佐をお迎えして 加藤大豊 結婚記念日祝い ﾗ

ﾒ浅井誠寿 会員誕生日祝い 池森由幸 ／／
； 晴れ過ぎるということは無いで 松居敬二 夫人誕生日祝い ＞
／ 〉

ゼしょうが。 10月23F1の2()周年記念式典では 結婚記念日祝い <

； 何か欠くる大秋晴と恩ひけり 会員の梼様のご協力宜しくお願い I 合計 ｜ ；
;林 哲央.堀江宏輝 致します。 | 126,000円| ;
〉 ＞

へ

; (10/8分） 鈴木理之 加藤重雄・加藤大豊 ／〈
；大口弘和 黒野先生、 20周年記念石碑では 木原喜造・黒須アイ子 ／

〈

メ 本日20周年記念4蝶の歌碑除幕 いろいろ有り難うございました。 牧野登志子・松永正史 ﾇ
ｨ式に多数ご出席頂きました。 吉旧玄さんご苦労様でした。 宮尾紘司・三好 親 ＞
／ 〉

； 吉田玄さんご苦労様でした。 萩原喜代子 水谷祥督・森 幸一 〈

；水野民也 吉、玄さんステキな歌碑のお世 永井 勝・成田良治 ／
〈

； 万葉の道に歌碑が建ちました。 話を戴きまして有り難うございま 西川豊長・佐久間良治 ；
？ 有り難うございました。 した。 佐野 寛・笹野義春 ＞
／ ／

＃松居敬二 浅井誠寿 鈴木正男・竹内眞三 ／

； 本日20周年記念事業｢地域社会へ おうおうと唐子励し在祭 谷口 優・舎人経昭 ；
；の貢献｣として東山植物間万葉の道 戸田の60数年ぶりの1I1車揃いを 和田正敏・山田壽勝 ；

；へ千種区の花｢紫陽花｣を詠んだ歌 見て来ました。 吉田節美・吉田 玄 ；
＃脾の除幕式が無事終わりました。 藤田千津子・林 哲央 歌碑の除幕式、無事終わりお疲々
／

〈
＃堀江宏輝・山本眞輔 池田 隆・池森由幸 れ様でした。 l 『合~計､ ｜ ；
メ ホームクラブ御無沙汰しました。 伊藤三津子・樫尾富二 | 67.000円 ｜ イ
〈 ／
久,､ヘヘヘヘヘ,、ヘヘヘ,、,、,、,、,、,、,、へ,、ヘヘヘ,、ヘヘ,、,、,、,、ヘヘヘ,、,、,、ヘヘヘ,、へ,、へ,、,、,、ヘヘヘ,、,、,、,、,、ヘヘ,、,、,、,、,、,、,、ヘヘヘ,、,、／

~へ

、／
Ｉ 名古屋西南RC 1O/31(ｲ〈)職場児学の為、

水資源開発公団、徳川ダム

11/6(刺家族例会の為、 1l/10(n)

11/12(火)秋の家族会の為、 l 1/10(1I)

11/13(水)地区大会の為

11/13(刺夜間例会の為

l 1/18(II)職場訪問の為

1 1/18(I1)名城RAC合I可例会の為、

18時30分～

名古屋錦RC

西春[l井RC

名古屋南RC

名占屋守山RC

名古屋東山RC

名古尾大須RC

名古屋錦RC

豊山一城北RC

名古尾大須RC

11/19㈹地区大会の参加の為

1l/19㈹地区大会全員登録の為

ll/20(水)熱田RAC合I間l夜間例会の為

1l/20(水)地区大会参力l lの為

l1/21(ね夜間例会の為

11/21(*)地区火会参加の為

l1/26(10職場見学会の為

11/26㈹夜間例会の為、 18時30分～

11/28(木)職場例会の為

名古屋南RC

磯山一城北RC

名古屋東南RC

名古屋守山RC

名古屋栄RC

名古屋昭和RC

、 ノ

『････････・氏名変更のお知らせ･････････、
● シケオ ●

＄会員名 小坂井祷朗 。
◆

0 0
●

今まで通称として、盛雄とされていましたが、 ：◆

：この度、戸繍'二の本名に戻られました。 ．
？

2◆･◆･◆◇◆◆◆◇◆.◆◆◆･◇◆･◇今.今◆･◇◆◇◆◇◆◇今◆◆割.今◆ざ
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